

• En buena lid

SORPRESA! La selección masculina alemana consiguió su mejor actuación en una Copa Mundial de Baloncesto, tras ganar en la final a un elenco como Serbia (83-77), en la cita que acogieron Filipinas, Japón e Indonesia del 25 de agosto al 10 de septiembre de 2023. Aunque la primera gran sorpresa fue en semifinales, cuando eliminaron al superfavorito Estados Unidos (113-111), que también cedió por el bronce frente a Canadá (127-118). Pero es que la nómina de los teutones contó con cinco miembros de la National Basketball Association (NBA), torneo que se desarrolla precisamente en Estados Unidos y Canadá, considerado el número uno de este deporte: Dennis Schröder (mejor jugador de la lid, Toronto Raptors), Maxi Kleber (Dallas Mavericks), Daniel Theis (Indiana Pacers) y los hermanos Franz y Moritz Wagner (Orlando Magic). La historia de la Die Mannschaft recogía tan solo una medalla de bronce en campeonatos de este tipo en 2002, y en Juegos Olímpicos

su máximo ha sido llegar a cuartos de final en tres ocasiones: 1984, 1992 y 2020. Otra muestra de la importancia que tiene vincular atletas a los mejores circuitos, como intentamos en el caso de nuestro béisbol, aunque aquel acuerdo que tuvo lugar entre la Federación Cubana y las Ligas Mayores quedó en teoría, pues fue anulado en abril de 2019 por la administración de Donald Trump antes de su puesta en práctica. Confiamos en que se retome algún día. PARA REÍR. Un partido de fútbol con fines benéficos entre dos equipos compuestos por reconocidos youtubers y disputado en Londres, Inglaterra, fue el escenario de varios momentos divertidos. Quizás el más sorprendente fue cuando un jugador le sacó una tarjeta al árbitro. En el minuto 77 Max Fosh cometió la infracción. El colegiado fue corriendo hacia él con la amarilla sin imaginar que el reconocido streamer le mostraría una "reversa", que suele utilizarse en el juego de mesa UNO (cartas o barajas estadounidenses) para dar vuelta a la ronda. O sea, si le tocara a la persona de la izquierda de quien tira la carta, esta pierde su turno y lo cede al de la derecha. Las carcajadas estallaron al ver la secuencia, ya que según esa regla, ajena al balompié, el jugador se había librado de la sanción. Al final, entre el chiste y la jarana, 55 000 personas presenciaron un divertido encuentro en el estadio del club West Ham United, y otras 2.5 millones lo hicieron en línea, por lo que estas personalidades de Internet recaudaron cerca de 2.9 millones de dólares para destinarlos a organizaciones benéficas. ¡Y además se marcaron muchos goles! El choque acabó con la victoria del Sidemen FC sobre el YouTube All-Stars por 8-5. ALGO QUE A USTED PUEDE INTERESARLE. Carlos Sainz, el destacado piloto español de Fórmula 1, no solo va a gran velocidad cuando conduce su Ferrari. Resulta que tres jóvenes le asaltaron y robaron su reloj, un Richard Mille modelo Alexander Zverev, valorado en 315 000 euros. El hecho ocurrió en la puerta del Hotel Armani, ubicado en la ciudad italiana de Milán. Y así de rápido se resolvió también el robo, pues Sainz dio caza a los malhechores. Afortunadamente pudo apoyarse en dos transeúntes para apresar al primero, mientras que los otros cayeron en manos de integrantes de su equipo técnico. Recuperó su reloj y los delincuentes fueron entregados a la policía. (G.M.)



Dennis Schröder fue el mejor jugador. infobae.com